

Fecha 28.04.2014	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

CORPORATIVOS

Positivos, reportes de emisoras

Según Monex, las firmas muestran un alza en el flujo operativo

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimm.com.mx

Las empresas que integran el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) están reportando en línea o mejor de lo esperado, destacó el grupo financiero Monex.

Hasta el 30 de abril, las compañías listadas en el mercado bursátil darán a conocer los resultados de sus operaciones correspondientes a los primeros tres meses del año, por lo que a decir de Vianney Sánchez, analista de Monex, hasta el momento las que ya presentaron sus cifras han presentado reportes favorables.

“El 34 por ciento de las empresas del IPC han dado a conocer sus resultados al primer trimestre de 2014, de las cuales 58 por ciento han reportado en línea o mejor de lo esperado. Las empresas que lo hagan arriba de lo estima-

do podrían tener un efecto positivo en su precio”, aseveró la especialista.

Esto, porque es importante poner atención en el crecimiento que las compañías muestren en el EBITDA o flujo de operación, el cual muestra de la rentabilidad de las emisoras, pues si tiene un mayor crecimiento, entonces los precios de las acciones de dichas compañías podrían incrementarse, de acuerdo con la analista.

Rentabilidad, el reto

Sin embargo, el principal desafío para las empresas ha sido mantener la rentabilidad en momentos en que la debilidad de la economía ha afectado sus operaciones.

Según estimaciones de Monex, se prevé que el EBITDA de las principales compañías del país, en su conjunto, muestre una caída trimestral de 1.5 por

ciento, al pasar de los 156 mil 165 millones de pesos en el primer trimestre del año pasado a sólo 153 mil 855 millones en igual lapso de 2014.

De las empresas que ya reportaron, el conglomerado Alfa registró una caída en el indicador de 0.3 por ciento en pesos; en dólares, la empresa informó que el flujo de operación se contrajo cuatro por ciento.

Para el conglomerado, uno de los principales retos fue la operación de Alpek, pues este negocio petroquímico se vio afectado por los bajos precios que alcanzaron sus productos en el mercado.

Otra compañía que ya reportó fue **Gruma**. El fabricante de harina expuso que el flujo de operación creció 32 por ciento; aunque las ventas apenas crecieron tres por ciento, la firma se enfocó en reducir costos mejorando sus operaciones.

Comercial Mexicana detalló que su EBITDA avanzó 1.7 por ciento, para alcanzar los 955 millones de pesos.

Una medida que aplicó la cadena de supermercados para mantener el avance del indicador fue la búsqueda de ahorros en aspectos como arrendamientos, comisiones bancarias y primas de seguros.

Plazo
Las empresas darán a conocer los resultados de sus operaciones el 30 de abril.



Fecha 28.04.2014	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



El 34% de las compañías del IPC de la Bolsa han dado a conocer sus resultados al primer trimestre de 2014.

Foto: AFP